
Ayuntamiento de Castelló de la Plana

ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 

Nº de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28 de noviembre de 2019

Hora inicio/fin: 19:30 / 20:30

Lugar: Primer Molí

MIEMBROS ASISTENTES:

Francesc Mezquita Patuel
Pilar Escuder Mollón

Paula Archelós Álvaro

Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Marta Agut Andreu

Laura Rubert Avinent

Presidente (Compromís)

Vicepresidenta (PSOE)

Concejal (Ciudadanos)

Vecino (Alcaldía)

Vecino (Alcaldía)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AMPA IES La Plana

MIEMBROS AUSENTES: (*) Excusan Asistencia.

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

Francisco Cabañero Catalán

Vecino grupo municipal Popular (*)

Vecino (Alcaldía) (*)

AAVV San Agustín y San Marcos (*)

SECRETARIA: Dolores Benítez Guerrero.

Por el Presidente Ilmo. Señor Concejal, Francesc Mezquita Patuel, comprobado el “quorum” 
de asistencia, se procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1º.- Aprobación, si procede del acta de la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día 24 
de octubre de 2019.

Se somete a consideración el acta de la sesión extraordinaria de la Comisión de fecha 24 de 
octubre de 2019, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.  

2º.- Resolución de propuestas.

No se tratan asuntos en este punto del orden del día. 
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3º.- Ruegos y preguntas.

1.- Ruego de la AAVV Primer Molí sobre juegos infantiles en la Plaza del Primer Molí.

El Sr. Sierra ruega que se instalen en la Plaza del Primer Molí juegos infantiles para niños más 
mayores, solo hay para muy pequeños. En este misma ubicación indica que el pavimento de 
caucho está en muy mal estado.

2.- Ruego de la AAVV Primer Molí sobre wiffi oficinas.

El Sr. Sierra indica que la señal wifi de la Tenencia de Alcaldía no llega al primer piso del edificio 
del Primer Molí, en donde se encuentran sus oficinas, por lo que comunica a la Junta que su 
asociación va a contratar internet y wifi de forma independiente a la Tenencia.

3.- Ruego de la AAVV Segón Molí sobre olivo en Rosa M.ª Molas.

El Sr. Giménez aporta una fotografía de la rotonda de la bicicleta, en la calle Rosa M.ª Molas. En 
ella se muestra un olivo en la medianera que impide la visibilidad para acceder a la rotonda, 
solicita su desplazamiento.

4.- Propuesta de la AAVV Segón Molí sobre el edificio del Segón Molí.

El Sr. Giménez propone la dinamización del edificio del edificio municipal del Segón Molí: guías 
didácticas, inclusión en el MUCC, etc. 

5.- Propuesta de Clemente Agost Maner sobre wifi en centros tercera edad.

El Sr. Agost solicita que se estudie la posibilidad de instalar wifi a los centros cívicos de la tercera 
edad, herramienta necesaria para poder ofrecer actividades a sus miembros.

6.-  Propuesta de Clemente Agost Maner sobre el Barranco del Sol.

El Sr. Agost pone de manifiesto la necesidad de actuar en el Barranco del Sol, insiste en que no 
se trata de un problema del distrito, sino de un problema de Ciudad.

7.- Propuesta de la AAVV Penyeta Roja sobre acceso de las Urbanizaciones de montaña.

La  Sra.  Navarro  pone  de  manifiesto  la  necesidad  de  ampliar  el  único  acceso  de  las 
urbanizaciones de montaña, sobre todo por seguridad. 

8.- Ruego de la AAVV Penyeta Roja sobre actuaciones varias en la urbanización en materia 
de infraestructuras.

La Sra. Navarro solicita que:

- Reasfaltado calles Pintor Velazquez y Penyeta Roja.

- Instalar más contenedores de reciclaje.

- Reparar bancos situados en las calles Joan Miró y Concha Espina.

- Instalar valla electrosoldada de seguridad en el techo del frontón que da al camino.

- Colocar más bancos, de los individuales, en la urbanización. Se indicarán ubicaciones posibles.

9.- Ruego de la AAVV Penyeta Roja sobre actuaciones varias en la urbanización en materia 
de movilidad.

La Sra. Navarro solicita que:

- Instalar marquesina en la parada del autobús en la calle Joan Miró.

- Instalar una estación de bicicas en la calle Joan Miró, frente parada del autobús.

10.- Ruego de la AAVV Penyeta Roja sobre rotonda carretera Cuartel.

La Sra. Navarro denuncia el mal estado de mantenimiento de la primera rotonda situada en la 
carretera Cuartel, desde el Grupo San Agustín y San Marcos.

11.- Ruego de la AAVV Tossal Gros sobre el depósito del agua ubicado en la urbanización.

La Sra.  Agut  expone a los  presentes  la  problemática  de ese elemento  en  desuso que está 
ocupando  una  gran  superficie  y  podría  ser  utilizado  por  los  vecinos  y  pregunta  si  se  está 
tramitando alguna actuación por los técnicos municipales.
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Ayuntamiento de Castelló de la Plana

12.- Pregunta de la AAVV Tossal Gros sobre plataforma de madera en zona contenedores.

La Sra. Agut pregunta sobre una zona con maderas que se ha instalado en los contenedores de 
las urbanizaciones de montaña.

13.- Ruego de la AAVV Tossal Gros sobre asfaltado Camino Collet.

La Sra. Agut solicita el asfaltado urgente del Camino Collet desde la urbanización Tossal Gros 
hasta el Sanatorio.

14.-  Ruego  de  las  AMPAs  sobre  aceras  en  mal  estado  IES  La  Plana  y  el  CEIP 
Tombatossals.

La  Sra.  Rubert  solicita  que  se  reparen  las  aceras  que  rodean  el  IES  La  Plana  y  el  CEIP 
Tombatossals, están muchas baldosas levantadas por las raices de los árboles y es peligroso. 
Solicita que se tenga en cuenta las variedades que se plantan.

15.- Ruego de las AMPAs sobre palomas fachada IES La Plana.

La Sra. Rubert expone la problemática sanitaria y de barrio que se produce con los muchísimos  
anidamientos  de  palomas  en  la  fachada  del  centro.  No  solo  se  trata  de  un  problema  del 
inmueble,  es también de barrio,  ya que es  la  zona de anidamiento  más utilizada,  actuando 
después en todo el barrio. Solicita una actuación urgente.

16.- Propuesta de las AMPAs sobre contenedores marrones.

La Sra. Rubert solicita una campaña más extensa del uso de contenedores marrones que se 
están instalando en el barrio,  no solo se debe dar información a los escolares, también a la  
población en general.

17.- Propuesta de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre poda árboles.

La  Sra.  Benítez  pasa  a  leer  escrito  de  esta  asociación.  Solicitan  la  poda  de  los  árboles 
(plataneros y palmeras) de los dos parques del barrio, Plaza Mariana Pineda y Cayo Gironés 
Álvarez.

18.- Propuesta de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre desratización.

La Sra. Benítez pasa a leer  escrito de esta asociación.  Solicitan la desratización del  parque  
Mariana Pineda, sobretodo palmeras que lindan con antigua fábrica Dúsen.

19.- Propuesta de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre solares Avd. Tombatossals.

La Sra. Benítez pasa a leer escrito de esta asociación. Solicitan la limpieza de solares llenos de 
vertidos y escombros situados entre la Avd. Tombatossals y la calle Monte Agut.

Toma la  palabra  la  Sra.  Secretaria,  indica  que la  próxima  fecha para  la  Junta  es  el  26  de  
diciembre.  Vista  la  agenda del  Presidente  y  la Vicepresidenta,  entre todos los  asistentes  se 
decide que la próxima sesión se celebrará el martes 17 de diciembre a las 20’00 horas.

Y  no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  se  levanta  la  sesión,  siendo  las  veinte  horas,  
extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria del Consejo.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE NORD 

NÚM. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 28 de novembre de 2019

Hora inici/fi: 19:30 / 20:30

Lloc: Primer Molí

MEMBRES ASSISTENTS:

Francesc Mezquita Patuel
Pilar Escuder Mollón

Paula Archelós Álvaro

Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Marta Agut Andreu

Laura Rubert Avinent

President (Compromís)

Vicepresidenta (PSOE)

Regidor (Ciutadans)

Veí (Alcaldia)

Veí (Alcaldía)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AMPA IES La Plana

MEMBRES ABSENTS: (*) Excusen Assistència.

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

Francisco Cabañero Catalán

Veí grup municipal Popular (*)

Veí (Alcaldía) (*)

AAVV San Agustín y San Marcos (*)

SECRETÀRIA: Dolores Benítez Guerrer.

Pel  President  Il·lm.  Senyor  Regidor,  Francesc  Mezquita  Patuel,  comprovat  el  “quòrum” 
d'assistència, es procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1º.- Aprovació, si és procedent de l'acta de la sessió de la Junta del Districte celebrada el  
dia 24 d'octubre de 2019.

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió extraordinària de la Comissió de data 24 d'octubre 
de 2019, la qual ha sigut repartida amb anterioritat junt amb la convocatòria.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.  

2º.- Resolució de propostes.

No es tracten assumptes en este punt de l'orde del dia. 

3º.- Precs i preguntes

1.- Prec de l'AAVV Primer Molí sobre jocs infantils en la Plaza del Primer Molí.

El Sr. Sierra prega que s'instal·len en la Plaza del Primer Molí jocs infantils per a xiquets més 
majors, només hi ha per a molt  xicotets. En este mateixa ubicació indica que el paviment de  
cautxú està en molt mal estat.
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Ayuntamiento de Castelló de la Plana
2.- Prec de l'AAVV Primer Molí sobre wiffi oficines.

El Sr. Sierra indica que el senyal wifi de la Tinència d'Alcaldia no arriba al primer pis de l'edifici  
del Primer Molí, on es troben les seues oficines, per la qual cosa comunica a la Junta que la  
seua associació contractarà internet i wifi de forma independent a la Tinença.

3.- Prec de l'AAVV Segón Molí sobre olivera en Rosa Mª Moles.

El Sr. Giménez aporta una fotografia de la rotonda de la bicicleta, en el carrer Rosa Mª Moles. En 
ella es mostra una olivera en la mitgera que impedix la visibilitat  per a accedir  a la rotonda,  
sol·licita el seu desplaçament.

4.- Proposta de l'AAVV Segón Molí sobre l'edifici del Segón Molí.

El Sr. Giménez proposa la dinamització de l'edifici municipal del Segón Molí: guies didàctiques, 
inclusió en el MUCC, etc. 

5.- Proposta de Clemente Agost Maner sobre wifi en centres tercera edat.

El Sr. Agost sol·licita que s'estudie la possibilitat d'instal·lar wifi als centres cívics de la tercera  
edat, ferramenta necessària per a poder oferir activitats als seus membres.

6.-  Proposta de Clemente Agost Maner sobre el Barranco del Sol.

El Sr. Agost posa de manifest la necessitat d'actuar en el Barranco del Sol, insistix en el fet que 
no es tracta d'un problema del districte, sinó d'un problema de Ciutat.

7.- Proposta de l'AAVV Penyeta Roja sobre accés de les Urbanitzacions de muntanya.

La Sra. Navarro posa de manifest la necessitat d'ampliar l'únic accés de les urbanitzacions de 
muntanya, sobretot per seguretat. 

8.- Prec de l'AAVV Penyeta Roja sobre actuacions diverses en la urbanització en matèria 
d'infraestructures.

La Sra. Navarro sol·licita que:

-Reasfaltat carrers Pintor Velazquez i Penyeta Roja.

-Instal·lar més contenidors de reciclatge.

-Reparar bancs situats en els carrers Joan Miró i Concha Espina.

-Instal·lar tanca electrosoldada de seguretat en el sostre del frontó que dóna al camí.

-Col·locar més bancs, dels individuals, en la urbanització. S'indicaran ubicacions possibles.

9.- Prec de l'AAVV Penyeta Roja sobre actuacions diverses en la urbanització en matèria 
de mobilitat.

La Sra. Navarro sol·licita que:

-Instal·lar marquesina en la parada de l'autobús en el carrer Joan Miró.

-Instal·lar una estació de bicicas en el carrer Joan Miró, front parada de l'autobús.

10.- Prec de l'AAVV Penyeta Roja sobre rotonda carretera Cuartel.

La Sra.  Navarro  denúncia el  mal  estat  de manteniment  de la primera rotonda situada en la 
carretera Cuartel, des del Grup SAN Agustín i SAN Marcos.

11.- Prec de l'AAVV Tossal Gros sobre el depòsit de l'aigua ubicat en la urbanització.

La Sra. Agut exposa als presents la problemàtica d'eixe element en desús que està ocupant una 
gran superfície i podria ser utilitzat pels veïns i pregunta si s'està tramitant alguna actuació pels 
tècnics municipals.
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12.- Pregunta de l'AAVV Tossal Gros sobre plataforma de fusta en zona contenidors.

La Sra. Agut pregunta sobre una zona amb fustes que s'ha instal·lat en els contenidors de les  
urbanitzacions de muntanya.

13.- Prec de l'AAVV Tossal Gros sobre asfaltat Camí Collet.

La Sra. Agut sol·licita l'asfaltat urgent del Camí Collet des de la urbanització Tossal Gros fins al  
Sanatori.

14.- Prec de les AMPAs sobre voreres en mal estat IES La Plana i el CEIP Tombatossals.

La  Sra.  Rubert  sol·licita  que  es  reparen  les  voreres  que  rodegen  l'IES La  Plana  i  el  CEIP 
Tombatossals, estan molts taulells alçades per les arrels dels arbres i és perillós. Sol·licita que es 
tinga en compte les varietats que es planten.

15.- Prec de les AMPAs sobre coloms fatxada IES La Plana.

La Sra. Rubert exposa la problemàtica sanitària i de barri que es produïx amb els moltíssims 
anidamientos de coloms en la fatxada del centre. No sols es tracta d'un problema de l'immoble, 
és també de barri, ja que és la zona d'anidamiento més utilitzada, actuant després en tot el barri.  
Sol·licita una actuació urgent.

16.- Proposta de les AMPAs sobre contenidors marrons.

La Sra. Rubert sol·licita una campanya més extensa de l'ús de contenidors marrons que s'estan 
instal·lant  en el barri,  no sols s'ha de donar informació als escolars,  també a la població en 
general.

17.- Proposta de l'AAVV SAN Agustín i SAN Marcos sobre poda arbres.

La Sra. Benítez passa a llegir escrit d'esta associació. Sol·liciten la poda dels arbres (plataners i  
palmeres) dels dos parcs del barri, Plaça Mariana Pineda i Cayo Gironés Álvarez.

18.- Proposta de l'AAVV SAN Agustín i SAN Marcos sobre desratització.

La Sra. Benítez passa a llegir escrit d'esta associació. Sol·liciten la desratització del parc Mariana 
Pineda, sobretot palmeres que afronten amb antiga fàbrica Dúsen.

19.- Proposta de l'AAVV SAN Agustín i SAN Marcos sobre solars Avd. Tombatossals.

La  Sra.  Benítez  passa  a  llegir  escrit  d'esta  associació.  Sol·liciten  la  neteja  de  solars  plens 
d'abocaments i runes situats entre l'Avd. Tombatossals i el carrer Monte Agut.

Pren  la  paraula  la  Sra.  Secretària,  indica  que  la  pròxima  data  per  a  la  Junta  és  el  26  de 
desembre. Vista l'agenda del President i la Vicepresidenta, entre tots els assistents es decidix 
que la pròxima sessió se celebrarà el dimarts 17 de desembre a les 20’00 hores.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, estenent-se d'ella la present acta, que 
firmen el President i la Secretària del Consell.

( Document firmat electrònicament al marge )
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